ÉLECTIONS PROFESSIONNELLES 2022

Je choisis







POUR QU'ENFIN NOTRE ENGAGEMENT POUR LE SERVICE PUBLIC DE LA JUSTICE SOIT RECONNU

Notre liste est le fruit d'une volonté d'union des forces de nos trois syndicats implantés au sein du Ministère de la Justice depuis de nombreuses années. Forts de nos spécificités, nous avons décidé de nous rassembler pour porter les valeurs qui nous sont chères : la défense de nos statuts, la promotion d'une rémunération juste et l'amélioration de nos conditions de travail, dans un esprit constructif mais toujours combatif.

Nous considérons qu'il est indispensable que les compétences, l'expérience et le savoir-faire qui sont les atouts des femmes et des hommes de cette institution soient enfin reconnus. Sur le terrain, nos équipes sont à votre écoute et sauront relayer votre voix.

Quels sont les enjeux de ces élections?

Vous serez amenés à voter pour :

- le Comité social d'administration ministériel (CSA M)
- la CAP de votre corps
- le CSA de votre cour d'appel

Face aux problématiques de rémunération, de dégradation des conditions de travail, d'attaque du statut de fonctionnaire, d'absence perspectives de carrière, votre vote indispensable pour que notre organisation puisse porter un programme ambitieux et lutter contre la politique désastreuse de cette administration.

Qui sont nos candidats?

Des femmes et des hommes issus des corps de ce ministère, de métropole ou d'outre-mer, qui occupent différents postes et grades, rassemblés par une même idée : un combat pour un service public de la Justice de qualité rendu dans de meilleures conditions de travail et reconnaissance de notre investissement

Où retrouver notre programme, nos idées et nos candidats?

sur notre site internet : Justice-CGC

• sur : votre espace électeur

Pourquoi nous faire confiance?

Notre syndicat est implanté dans les services judiciaires depuis 2010, avec un siège en CAP des directeurs des services de greffe jusqu'en 2018. Notre équipe renouvelée dès 2019 a toujours été défendre attachée les intérêts fonctionnaires et rien que les fonctionnaires!

Nos propositions sont issues des problématiques de terrain tenant compte des évolutions de nos métiers. L'Administration et les magistrats qui pilotent nos carrières doivent enfin comprendre que le service public de la justice tient au dévouement sans faille des fonctionnaires.

Quelles sont nos principales revendications?

- Revoir nos perspectives de carrière
- Améliorer notre rémunération
- Nous donner des conditions de travail dignes
- Concilier professionnelle la vie personnelle
- Être mieux formé
- Encourager la mobilité